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Die SPD Fraktion im Rat der Stadt Schortens regt an, die auf Schortens 

entfallenen Mittel aus dem vom Landtag beschlossenen Hilfsprogramm nur in 

Absprache mit den Betroffenen zu verplanen. Dazu schlagen wir eine 

kurzfristige Einladung der Verwaltung an die Leitungen der Schortenser 

Schulen und Kitas vor.  Nur durch die Einbeziehung der fachlichen Expertise in 

unseren Schulen und Kitas gewährleisten wir, dass die Mittel schnell und 

zielgerichtet Verwendung finden.  

Anregung unter Punkt 10 der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Schule, Soziales, Jugend und 

Sport vom 1. Dezember 2022 


